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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

  А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:
 
 «Воистину, верующие – братья». (Коран 49: 10)

Аллах Всемогущий и Великий говорит, что верующие - братья. Примиряйте братьев, 
улучшайте отношения между ними. Пусть между ними не будет разногласий.

Слава Аллахуجل جلاله, спустя 25 лет, как мы были здесь с Мауляной Шейх Назимомق س  и 
Хаджи Анной, нам суждено было приехать сюда еще раз. Здесь мы встретились с 
нашими братьями. Мы вместе провели время и совершили Зиярат, Слава Аллахуجل جلاله. Наш
Святой Пророкصلى الله عليه وسلم сказал, что братья по вере получают вознаграждения, когда они 
совершают паломничество к святым местам. Онصلى الله عليه وسلم рассказал нам о достоинствах 
Зиярата, что за каждый шаг дается награда, прощается грех и повышается ранг. 
Поэтому эта поездка не была напрасной для нас. Это была не туристическая поездка, а 
поездка для довольства Аллахаجل جلاله, с целью посещения святых мест. 

Зиярат приносит большую пользу. Это полезно, как для души, так и для тела, если на то
будет воля Аллахаجل جلاله. Когда Аллахجل جلاله что-то предписывает людям, а Святой Пророк صلى الله عليه وسلم 
указывает путь, то в этом, безусловно, есть много пользы. Это и защита от всякого 
вреда. Это и укрепление веры. Поэтому, Слава Аллахуجل جلاله, что это было предназначено 
для нас, и, после многих лет, мы смогли совершить этот Зиярат.

В прошлый раз, когда мы приезжали сюда с Мауляной Шейх Назимомق س  и Хаджи 
Анной, нас было пять человек. Сейчас все они уже в Ахирате, кроме нас. Увидим, 
сможем ли мы еще раз приехать сюда. ИншаАллах, если это в нашей судьбе, мы 
совершим этот Зиярат еще раз. 

Макамы святых находятся в красивых местах. Если бы вы знали, как они жили, вы бы 
удивились. У них была сильная вера. И до сих пор такая же вера у людей, живущих 
там. Это правда, что сейчас у святых, которые находятся там, не осталось ни внуков, ни
потомков, потому что прошло очень много времени, но люди продолжают охранять их 
макамы. Они проявляют свою заботу к посетителям и Машайиху. Они преуспели в 



этом, Шукр Аллахуجل جلاله. Пусть Аллахجل جلاله придаст им сил. Пусть они станут средством 
руководства для других, ИншаАллах. Пусть Всевышний никому не позволит 
причинить им вред.

Это место большой духовной силы. Пусть Аллахجل جلاله сделает его благословенным и пусть 
даст такую же веру людям, живущим здесь, потому, что мы видим, какая это большая 
разница. Глава ислама находится там, но со временем люди так сильно изменили его, 
что в наше время мусульмане не знают, что им делать. Аллах Велик! Барака Машайиха 
может достичь любого места. Когда придет время, ИншаАллах, их руководство придет 
и сюда. Их Баракат будет здесь, ИншаАллах. 
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